

☆ 平 柔 通 信 ☆

平塚柔道協会発行
責任者 会長 奥山晴治

見事3位入賞！ Viva Judo杯で平柔パワー全開！



10月20日(日), 東京武道館で、Viva Judo杯が開催され、団体2チームと個人戦にエントリーしました。団体戦では、Aチーム(真田・原田・遠藤・山口・石川)が強豪チーム相手に平柔パワー全開させ快進撃、準決勝に進出しました。準決勝では春日柔道クラブ相手に惜しくも敗退しましたが、**見事、3位入賞！**表彰式では**仙台牛を賞品**としていただきました。個人戦では、小学年女子軽量級で馬場さんが3位に入りました。仙台牛のお味はさぞや美味しかったことでしょう。おめでとうございます。

望星旗でも活躍！ 地元チームの誇りを賭けて戦いました！

10月27日(日), 東海大学道場において、東海大学主催の望星旗が開催されました。この大会も、関東の強豪が多く集まる大会ですが、地元東海大の道場はいわばホームとも言える場所、ここでも平柔の選手は頑張りました。低学年は予選リーグ2位で2位トーナメントに進出、惜しくも決勝で朝飛道場に破れ準優勝でした。そして高学年は予選を1位で通過し、トーナメントも順調に勝ち上がりましたが、決勝において、朝飛道場に惜敗し、**準優勝**でした。



世界チャンピオンが来たあ～ ～パンクラス柝水翔兵君が道場へ！



10月3日(木)に当協会のOBである柝水君が来てくれました。彼は小学5年から当協会に通い、中学時代は全国2位となり、東海大相模、東海大でも活躍しましたが、その後、総合格闘技の選手として頑張り、このたび、33歳にして**世界チャンピオン**になりました。「**夢を叶えることは絶対に出来る。あきらめない**」ことを子供達に熱く語ってくれました。今後の活躍を期待しています。頑張り翔兵！

残念！日整全国大会は台風の影響により中止！

10月14日(月:祝)に講道館で開催される予定だった本大会に、当協会からは2名の選手が出場する予定でしたが、台風の影響により中止となりました。優勝候補だっただけに非常に残念でした。

金目中女子、
マルちゃん杯全国
大会で見事第3位
入賞！



(11月の予定) 24日(日) 醍醐杯全国少年柔道大会(長野県松本市) 頑張り！平柔！

(雑感) ～ラグビーワールドカップに思う～ 日本で開催中のラグビーワールドカップ、何と云っても日本のベスト8進出に日本中が大いに沸いた。しかしここに至るまでに、日本代表は、選手に「これまで練習したことはない」と言わしめたほど、今までにないほど長期間の合宿を行った、スクラム、ラインアウト等、日本代表の各プレーは既に世界に通じる技術に達していることは明らかである。これも豊富な練習量に裏付けされた証であろう。柔道の世界においても同様、稽古量の多さは自信となり、その自信が試合で大いに発揮されることとなる。しかし、より高い世界を目指すには、ただ量をこなす稽古だけではパワー柔道には勝てない。これをクリアするためには「考える稽古」が重要。日々の稽古の中で、常に、自ら考え、そして課題を見つけていくことが肝心である。シンキング！(五)

今月の目標・

前に投げたければまずは後ろに崩す、その逆も同様！